

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow

vom 04.07.2023

Top 11 **Anfragen und Mitteilungen**

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass die Internetseite Stadt und Amt wenig für die Veröffentlichung von Informationen und Veranstaltungen der Gemeinde genutzt wird. Er wird den Vereinen nochmals die Informationen geben, dass Veranstaltungen auf der Internetseite veröffentlicht werden können.

Weiterhin gibt Herr Helms-Ferlemann zur Kenntnis, dass er an alle Gemeindevertreter eine E-Mail versendet habe, in dem verschiedene Varianten zur Gestaltung der Außenfassade der Schule vorgestellt werden. Er wird diese Vorschläge in den Bauausschuss geben.

Kommunale Wärmeplanung

- nur für Gemeinden über 10.000 Einwohner verpflichtend
- der Zweckverband Wismar erarbeitet bereits ein Konzept
- in der letzten Verbandsversammlung wurde beschlossen, dass der Zweckverband Wismar die Planung und die Beantragung von Fördermitteln auch für Gemeinden unter 10.000 EW machen, die es gerne möchten.
- Auf dem letzten Amtsausschuss wurde empfohlen, dass die Gemeinden des Amtes GVM-Land es nicht machen sollten.

Herr Helms-Ferlemann befragt die Gemeindevertreter, wie sie zur Erstellung eines kommunalen Wärmeplans stehen.

Herr Hünemörder ist grundsätzlich dafür, dass die Gemeinde Gägelow sich daran beteiligt.

Die Gemeindevertreter sprechen sich in einer „Probeabstimmung“ einstimmig mit 9-Ja-Stimmen dafür aus, den Auftrag dem Zweckverband Wismar für die Kommunale Wärmeplanung und die Beantragung von Fördermitteln für Gägelow zu übertragen.

Der Bürgermeister wird die notwendige Beschlussvorlage zur Vergabe der Wärmeplanung an den ZV Wismar auf die Tagesordnung der GVS am 26.09.2023 setzen.

Frau Bahlcke informiert, dass für die Gaststätte „Störtebeker“ kein Pächter gefunden wurde. Der jetzige Eigentümer bietet den Saal und den Wintergarten für Feierlichkeiten zur Vermietung an. Die Mieter müssen sich aber selbst um Catering kümmern. Auch Hotelzimmer können gebucht werden.

Herr Kolz informiert, dass die Tankstelle in Gägelow eine neue Pächterin hat.